

La Familia Mori se reúne en Yauco

Por: Mara Mori



En 1995 quedó organizada la Familia Mori Internacional que por los últimos veinte años se ha estado reuniendo ininterrumpidamente. Muchos han sido los momentos agradables y en otros hemos compartido el dolor de algunos.

Este año el Comité Organizador planificó cuidadosamente una semana de actividades para recibir a muchos hermanos que nos visitaron del extranjero, algunos por primera vez en Puerto Rico. Estos se sintieron parte de nosotros. Nos dimos a conocer y demostrar lo importante que es la unidad familiar. Este sentimiento fue motor en cada actividad, que aunque diferentes, mantuvieron una chispa que podría llamarse sobrenatural.

La visita al LLano de Mori marcó el momento sublime del contacto con el pasado. La experiencia de recorrer los caminos casi intactos por donde nuestros antepasados caminaron, trabajaron y vivieron provocaron diversas emociones en los presentes.

El cierre de las actividades con el Gran Encuentro puso fin a la semana; pero abrió otra brecha de búsqueda y pertenencia.

Al grupo que por veinte años hemos estado juntos trabajando vaya el más sincero agradecimiento y felicitación. Sin sus manos y voluntades no hubiera sido posible el éxito.